
 
 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 
Г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 
ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА 

 
 

РЕШЕНИЕ  
 
 
27.12.2007           № 586 
 
 
Об утверждении результатов 
публичных слушаний по  проекту 
инвестиционной Программы 
города Таганрога на 2008-2010 годы  
 
 

С целью активизации инвестиционной деятельности на территории г.Таганрога и 
реализации приоритетных для города инвестиционных проектов, обеспечения 
эффективного взаимодействия органов законодательной и исполнительной власти всех 
уровней, предприятий города и потенциальных инвесторов, в соответствии с  Решением 
Городской Думы от 28.10.2004  № 807 «Об утверждении Положения «О порядке 
разработки Комплексных планов и Программ социально-экономического развития 
г.Таганрога» и Решением Городской Думы от 29.09.2005 №117 «Об утверждении 
Положения «О порядке проведения публичных слушаний в городе Таганроге», Решением 
Городской Думы от 22.11.2007 №549 «Об утверждении проекта инвестиционной 
Программы г.Таганрога на 2008-2010 годы и вынесении его на публичные слушания», 
Городская Дума 

 
РЕШИЛА: 

 
 

1.Утвердить результаты публичных слушаний по проекту инвестиционной Программы 
г.Таганрога на 2008-2010 годы (приложение). 

2.Администрации города Таганрога (Федянин Н.Д.): 
 2.1. Рассмотреть поступившие от жителей города предложения, не связанные с 

проектом инвестиционной Программы г.Таганрога на 2008-2010 годы, проработать 
возможность их решения и проинформировать граждан о принятых мерах;   

 2.2. Обеспечить официальное опубликование настоящего Решения в газете 
«Таганрогская правда». 

3.Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия. 
4.Контроль за выполнением настоящего Решения возложить на первого заместителя 

Главы Администрации  Курьянова А.Ф.  
 
 

Председатель Городской Думы    
города Таганрога                               Ю.Стефанов 
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Приложение 
                                                                                                      к Решению Городской Думы 

                                                                                                            от 27.12.2007 № 586 
                                                                                                                                
 

Результаты публичных слушаний 
по проекту инвестиционной Программы г.Таганрога  

 на 2008-2010 годы 
 

 
№ 
п/п 

      Мероприятия  
        Программы 

Предложения в Программу Решение, 
принятое по 
данному 

предложению 

Мотивированное 
обоснование 

принятого решения 

1.    Цивенко Алексей Алексеевич– общественная организация «Комитет народного контроля»: 
1.  Какое отношение 

Администрация города и 
Городская Дума имеют к 
инвестициям частных 
компаний? 
 
 

Принять к 
сведению. 

Основной целью 
инвестиционной 
политики города 
является  наращивание 
общего объема 
инвестиций в 
экономику и 
социальную сферу 
города за счет 
привлечения 
внутренних и внешних 
инвестиций. В этих 
целях в городе  
создается режим 
максимального 
благоприятствования  
субъектам 
инвестиционной 
деятельности 
независимо от их 
организационно-
правовых форм и форм 
собственности. 
Согласно 
существующему на 
территории города 
законодательству  
(Решение Городской 
Думы от 22.12.2005 № 
169 «Об утверждении 
Положения «О 
муниципальной 
поддержке 
инвестиционной 
деятельности на 
территории города 
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Таганрога»), а также 
законодательству 
Ростовской области. 
Администрация города 
при содействии 
Городской Думы 
оказывает поддержку 
хозяйствующим 
субъектам, 
реализующим 
инвестиционные 
проекты в 
предоставлении 
налоговых льгот, как на 
местном, так и на 
областном уровнях.  

2. Зиновьева Елена Григорьевна – заместитель начальника экономического отдела ОАО «ТНТК 
им. Г.М.Бериева»: 
2.  Хотелось бы поблагодарить 

Администрацию города за 
оказанную поддержку 
предприятиям, 
занимающимся 
инвестиционной 
деятельностью. Льгота, 
полученная нашим 
предприятием, окажет 
существенное влияние на 
рост заработной платы, 
увеличение рабочих мест, 
что, в свою очередь, 
положительно повлияет на 
развитие социальной сферы 
города в целом.   

Принять к 
сведению. 

 

3.  Багаев Михаил Иванович – генеральный директор ОАО «23 МОЗ»: 
3. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Считаю необходимым 
поддержать представленную 
инвестиционную Программу. 
Согласно существующему 
законодательству, наше 
предприятие в 2006 году 
заключило инвестиционный 
договор  с Администрацией 
города о предоставлении 
налоговых льгот на землю. В 
результате реализации  
инвестиционной программы 
по технологическому 
перевооружению 
предприятия, инвестировано 
более 15 млн. руб., что 
позволило предприятию 

 
Принять к 
сведению. 
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4. 

увеличить объем 
производства, на 47 % 
возросла заработная плата.  
В 2007 году, согласно  
Земельному Кодексу, 
бессрочное пользование 
земельным участком было 
заменено арендой земли и, 
льготы на платежи за 
пользование земельным 
участком не 
распространялись.  
 

Предлагаю расширить 
перечень льгот, 
предоставляемых 
Администрацией города, 
включив в него арендные 
платежи за пользование 
земельными участками. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Принять к 
сведению. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Администрацией 
города будет 
рассмотрен вопрос 
 о возможности 
расширения перечня 
льгот. 

 4.    Швидченко Сергей Николаевич – генеральный директор ООО «Лемакс»: 
5.  Как участнику 

Программы хочется 
поблагодарить 
Администрацию города и 
высказаться в поддержку 
представленной Программы. 
Поддержка местного 
производителя – это 
распространенная практика, 
как за рубежом, так и во 
многих регионах России. 

 
Принять к 
сведению. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Всего на публичных слушаниях выступило 4 жителя города. Из данных выступлений, предложений в 
Городскую инновационную научно-техническую Программу на 2008-2010 годы – не было. 
С вопросами, не связанными с Программой, выступили граждане: 
-   Цивенко Алексей Алексеевич – общественная организация «Комитет народного контроля»: 
Об отношении Администрации города и Городской Думы  к инвестициям частных компаний? 
- Зиновьева Елена Григорьевна – заместитель начальника экономического отдела ОАО «ТНТК 
им. Г.М.Бериева»: – выступила в поддержку  инвестиционной Программы г. Таганрога на 2008-2010 годы; 
 - Багаев Михаил Иванович – генеральный директор ОАО «23 МОЗ»-выступил в поддержку 
инвестиционной Программы г.Таганрога на 2008-2010 годы и с предложением о расширении перечня льгот, 
предоставляемых Администрацией города; 
-   Швидченко Сергей Николаевич – генеральный директор ООО «Лемакс»- выступил в поддержку 
инвестиционной Программы г.Таганрога на 2008-2010 годы. 

 
 
 

Управляющий делами Городской Думы 
города Таганрога           Т.Ерохина 


